

18 juillet - Quantique : Quandela s'allie à Welinq

Paris, le 18 juillet - Quandela officialise aujourd'hui un partenariat avec Welinq. Les deux startups françaises apportent chacune leur expertise, la première dans la photonique quantique, la seconde dans l'interconnexion des processeurs quantiques (QPU). Cette alliance conduit les deux sociétés à définir de nouvelles normes industrielles, comme l'explique dans le communiqué Niccolo Somaschi, PDG et cofondateur de Quandela. « Ensemble, nous posons les bases de clusters d'ordinateurs quantiques photoniques interconnectés et corrigés des erreurs. » Pour Quandela, ce partenariat avec Welinq fait suite à une précédente levée de fonds de 50 millions d'euros en novembre dernier. Celle-ci, s'inscrivant dans le cadre du plan France 2030, a pour but de favoriser l'industrialisation des ordinateurs quantiques.

Temps de lecture : minute

18 juillet 2024

Article écrit par Mael Khechana